

## Das Phaeno am 16. Mai in Wolfsburg

Wir sind nach Wolfsburg gefahren ins Phaeno. Das Phaeno ist ein sehr großes Haus wo man viele Experimente ausprobieren kann. Wir haben uns auch ein großen Feuertornado angeguckt. Ich finde den Feuertornado richtig cool. Es gab 300 Stationen. Meine Freundin und ich haben an eine Elektrische Kugel angefasst und unsere Haare standen zu Berge das war total witzig. Es war auch ein Bildschirm wo man bunt war und wenn man sich bewegt hat z. B. wenn man die Arme bewegt hat man ganz viele Arme. Ein kleinen Shop gab es auch und Lilly, Luna, Susi und Ich haben uns auch mal umgesehen. Und ein drehendes Haus gab es auch. Ein schiefes Haus gab es auch und was cool war das alle weggerutscht sind und ich bin einfach weiter gelaufen.